

## NOTRE PROPOSITION

Se transformer  
personnellement

pour

Vivre ensemble  
autrement

et ainsi favoriser

Une transformation  
sociale

grâce à

Une pédagogie du  
LIEN ET DU VIVANT

## POUR QUI ?

La proposition biocentrique s'adresse à chaque personne souhaitant développer l'art du « vivre ensemble » dans la prise en compte de nos individualités et compétences.

- Dans les relations interpersonnelles, elle vise à renforcer l'identité et l'affectivité.
- Dans les relations professionnelles, elle cherche la reconnaissance et l'épanouissement de tous les collaborateurs.
- Dans une relation d'aide, elle vise la réciprocité dans la bienveillance et l'intelligence affective.
- Dans une relation pédagogique, elle est centrée sur le bien-être et l'épanouissement des élèves et des enseignants.

L'éducation biocentrique est une proposition de développement et de croissance de notre humanité.

*« L'éducation biocentrique fait appel à des notions qui me paraissent vitales comme les forces de sympathie, de communication et de communauté. Elle prône la compréhension, la fraternité. Perdue sur notre petite planète, il nous faut devenir frères et sœurs, tous citoyens de la Terre-Patrie ».*

**Edgar Morin**, parrain du Centre pilote d'Éducation Biocentrique de Nantes et intervenant majeur lors du 1er Congrès européen d'Éducation Biocentrique.



# Éducation Biocentrique

Depuis 2009

FORMATIONS  
ACCOMPAGNEMENTS  
INTERVENTIONS

www.education-biocentrique.com  
humanance44@orange.fr  
06 31 14 19 33